



かずさJC
- 千葉県 -

口を出さずに金を出す。
それが我がLOMの
シニアクラブ



住民台帳より無作為に選ばれた市民の皆様との討議会。



青少年教育やゴルフ人口の増加を目的とした「天才子ども塾ゴルフ編」は、地域貢献事業の一つ。

1965年66名で誕生した
社団法人かずさ青年会議所は
木更津市・君津市・袖ヶ浦市・富
津市の四市の広域青年会議所
として、当時は木更津青年会
議所としてスタートいたしました。
1994年に名称変更し現在
のかずさ青年会議所となっ
ております。認証番号311
番という千葉ブロック協議会
は4番目のLOMとして比較
的早い時期に発足されました。

今年度の理事長松岡邦佳
君は「夢」のスローガンのもと
市民等議会をはじめ、様々な
事業・政策に取り組んでいま
す。その二つとして、「天才子ど
も塾ゴルフ編」があります。こ
れは千葉県（ゴルフ場が多い）
という地域性を活かし、ゴルフ
の楽しさ、ゴルフを通しての青
少年教育、ゴルフ人口の底辺か
らの増加等の目的から3年前
から始めた事業です。おかげ
をもちまして毎年定員をオー
バーする事業となっております。地
域の方々に青年会議所の存在
をアピールできる一つの要因に
もなっています。

また、今年台湾の花蓮青年
商会と姉妹締結
40周年を迎えま
す。1969年に
締結されて以来、
脈々と受け継が
れた友情の証と
して、OB会とし
ても協力という
より協同という形で全面的に
現役に支援し、成功裏に終らせ
たいと考えております。
現在現役との交流といえ
ば夏に行なわれる納涼会。冬に
行なわれる忘年会。年間4回
のじゃがいもコンペくらいになっ
ておりますし、全盛期130
名以上いたメンバーも現在51
名（2009年スタート時）と
創立時より少ないメンバー数
に減少しております。
当LOMのOB会は「口を出
さずに金を出す」というOB
会です。これからも榎本光男
OB会長を中心に会員増強を
含め、現役に様々な形で支援
できるような心がけていきたい
と思います。

日本JCシニアクラブ
千葉ブロック担当幹事
加藤 智生



今年で姉妹締結40周年を迎えた台湾の花蓮(ファレン)青年商会の皆様と。



毎年夏開催の納涼会では、現役メンバーとの交流を広げています。